

Des hommes de science cubains envoient une distinction au leader historique de la Révolution Cubaine



La Havane, 2 juillet (RHC).- Les travailleurs du Centre National de la Recherche Scientifique, CNIC, qui fête son 50e anniversaire, a envoyé une reconnaissance spéciale au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro en raison de sa vision adroite sur la création d'un pays d'hommes de science.

Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et premier vice-président des Conseils d'État et des Ministres, fera parvenir cette reconnaissance à Fidel Castro qui a eu l'initiative de fonder le CNIC, centre emblématique de la science à Cuba, le 1er juillet 1965.

Au cours de la cérémonie, qui a eu lieu dans la Salle Universelle des Forces Armées Révolutionnaires, Miguel-Díaz-Canel a signalé que le fait d'avoir participé de façon active à la fondation de la science révolutionnaire cubaine ; d'être pionniers et protagonistes de l'œuvre et de voir le fruit de la stratégie tracée par Fidel Castro, sont des raisons suffisantes pour éprouver une grande fierté et pour renforcer

l'engagement envers l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61160-des-hommes-de-science-cubains-envoient-une-distinction-au-leader-historique-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba